



■第5回富士駅伝大会

一般、高校など25チームが参加して、第5回富士駅伝大会がさきごろ行なわれました。コースは吉原高校前から駿河台、広見町、石坂を通つて出発点にもどる1周5.4kmで、1チーム7人の選手で行ないました。成績は次のとおりです。

■一般の部

東レ三島 1時間36分50秒

■高校の部

富士宮北高A 1時間41分38秒

■中学の部

吉原2中A 1時間58分48秒

■規律訓練で第2方面隊が優勝

消防団訓練大会が、さきごろ市役所駐車場で行なわれました。種目は規律訓練と消防操法訓練で、24分団が参加して行なわれました。規律訓練では神戸、原田吉永、比奈、桑崎の第2方面隊、消防操法訓練では蓼原の第14分団がそれぞれ優勝しました。



■左富士に15年生の松が

現在『左富士』には樹令200年ほどの松が1本残っていますが、この松も排気ガスなどのためしだいに枯れていきました。このため、富士市造園緑化組合は、設立を記念して、松の木の手入れとともに新しい15年生の松をさきごろ植樹しました。

件 数 232件

(10月までに2066件)

死 者 1人

(10月までに 27人)

負傷者 95人

(10月までに1130人)



十一月の
交通事故
火災件数



8件発生

(10月までに 70件)

損害額 377万円

(10月までに7453万円)

死者 2 傷者 1

(10月までに 死者3人
負傷者8人)